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   Goya Ciudad

Gastón Giqueaux
“TRABAJANDO PAREJO Y EN CONJUNTO SE LOGRARÁ EL 
CRECIMIENTO EN TODOS LOS SECTORES DE GOYA”
 
Representantes de las entidades del sector productivo y económico de Goya fueron 
partícipes de la reunión en la Capital Federal.
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19 de Febrero

1732 – El pueblo paraguayo se levanta contra la Compañía de Jesús, encargada de la evangelización de la región

1807 – Una junta militar confiere el mando supremo de las fuerzas estacionadas en la región a Santiago de Liniers

1892 – Por iniciativa de Carlos Thays, se funda el Jardín Botánico de Buenos Aires

1913 – Nace el arquitecto y urbanista porteño Amancio Williams, medalla de oro en la exposición de Bruselas, 
miembro de la Academia Nacional de Bellas Artes y autor de uno de los únicos proyectos existentes de una ciudad 
específicamente diseñada para la Antártida

1932 – Regresa de su prisión en la isla Martín García el ex presidente Hipólito Yrigoyen, destituido dos años antes

1937 – Muere en Buenos Aires, por su propia mano, el escritor uruguayo Horacio Quiroga, narrador modernista de 
estilo económico y elegante

1953 – Nace en La Plata Cristina Fernández de Kirchner, líder política que fue Presidenta de la Nación Argentina 
desde el 10 de diciembre de 2007 hasta el 9 de diciembre de 2015.

 

  .
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Gastón Giqueaux

“TRABAJANDO  PAREJO  Y  EN  CONJUNTO  SE 
LOGRARÁ  EL  CRECIMIENTO  EN  TODOS  LOS 
SECTORES DE GOYA”
 
Representantes de las entidades del sector productivo y económico de Goya 
fueron partícipes de la reunión en la Capital Federal.

El   presidente   de   la   Sociedad  Rural 
Goya   Gastón   Giqueaux   consideró 
excelente la apertura del municipio de 
invitar   a   las   entidades   del   sector 
privado a la reunión con la CAME.

El   dirigente   ruralista   destacó   el 
compromiso del intendente municipal, 
los   funcionarios   y   la   predisposición 
del   titular   de   la   Confederación 
Argentina   de   la   Mediana   Empresa, 
Alfredo González.
 
El presidente de la SRG resumió los 
temas   tratados,   enumeró   otras 
gestiones desarrolladas en la Capital 
Federal   junto   al   sector   productivo   y 
comercial  de  Goya,  y  acompañados 
por la Municipalidad.
 
“Celebro esta apertura del municipio 
hacia   las   instituciones,   debemos 
lograr   la   sinergia   entre   los   sectores 
público-privado para el crecimiento y 
desarrollo   de   la   ciudad”   afirmó 
Gastón Giqueaux.
 
LA  MESA  DE  TRABAJO  UNA 
BUENA SEÑAL

El presidente de la Sociedad Rural de 
Goya,   consultado   sobre   la 
participación   de   la   entidad   en   la 
reunión   de   la  CAME,   el  martes   en 
Buenos   Aires,   destacó:   “Es 
importante   la  apertura  del  Municipio 
de   convocar   a   las   instituciones,   de 
hacerlas   parte,   de   conformar   una 
Mesa   de   Trabajo,   iniciada   el   año 
pasado. En este inicio de nuevo ciclo, 
poder  tener esta reunión en Buenos 
Aires   para   tratar   los   temas   que   se 
pusieron   sobre   la   mesa,   es   una 
buena   señal   para   el   cambio   que 
queremos todos. Si bien nos compete 
la   cuestión   agropecuaria   ganadera, 

somos   ciudadanos,   trabajando   en 
conjunto   y   de   manera   pareja   se 
logrará   el   crecimiento   en   todos   los 
sectores de Goya”.
 
Temas tratados:
 1-Centro comercial a cielo abierto.
2-Brasil Expo supermercados.
3-Fundación   Bariloche   por   energía 
solar.
4-Zona primaria aduanera de Goya - 
Aprobación de aduana.
5-Senasa   -   tránsito   federal   de 
frigorífico.
 
LA  RESPONSABILIDAD  DE  LAS 
INSTITUCIONES

Ante   el   requerimiento   de   la 
evaluación de  la   reunión,  consideró: 
“Es   importante,   no   solo   para   casos 
puntuales como el caso de comercio 
a   cielo   abierto,   porque  CAME  tiene 
mucha llegada, contactos útiles para 
realizar   conexiones,   capacitaciones; 
por la experiencia de estas entidades 
debemos   aprovechar   estas 
oportunidades, porque son decisiones 
que   están   pensadas   para   toda   la 
ciudad. Reitero, celebro esta decisión 
de   convocarnos   por   parte   del 
Municipio  para   trabajar  en  conjunto, 
entiendo   que   es   la   forma,   ahora   la 
responsabilidad   es   de   nuestros 
sectores,   debemos   hacernos   cargo 
las   instituciones   de   participar   para 
tener  más  fuerza,  con   la  posibilidad 
de   trabajar   desde   adentro,   estar 
sentadas   en   una   mesa   todas   las 
partes.   Hay   que   aprovechar,   y   con 
nuestra   responsabilidad  de  hacer   el 
esfuerzo y trabajar juntos”.
 
EXPERIENCIA  Y  FUTURO 
EXPORTADOR  DE  LOS 
PRODUCTOS LOCALES

El dirigente de la Rural señaló: “Estas 
reuniones   suman   para   el   contacto, 
estas   experiencias   suman,   con   la 
capacidad   que   ofrecen   estas 
instituciones para hacer un mejor 
análisis   de   ver   la   demanda   de 
nuestros productos, las rondas de 
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negocio,   como   también   la   invitación 
de concurrir a Brasil, para apuntar a 
un crecimiento y lograr la exportación 
de   nuestros   productos,   que   son   de 
primera calidad”.
 
GESTIONES  PARA  PERMITIR  LA 
INTERCONEXIÓN DE LA CIUDAD

El  presidente  de   la  entidad   ruralista 
comentó   sobre   otras   gestiones 
realizadas   en   la   Capital   Federal: 
“Nosotros estuvimos en Buenos Aires 
reunidos por otros temas surgidos de 
nuestra   mesa   de   trabajo,   como   la 
posibilidad de reactivar el servicio de 
balsa   con   Reconquista.   Es 
importante”, consideró.
 
Por otra parte, “analizando la manera 
de trabajar los dos sectores, público-
privado,  mantuvimos conversaciones 
con empresas que prestan el servicio 
aéreo   para   ver   la   oportunidad   de 
reactivar   nuestro   aeropuerto,   un 
elemento   fundamental   para   el 
turismo”.
 
“Por   eso   celebro   estas   mesas   de 
trabajo para imponer estos temas de 
interés   para   el   sector   y   la 
dinamización   de   la   economía.   El 
compromiso   es   trabajar   para   lograr 
estos   objetivos,   no   es   fácil,   pero 
dimos   el   primer   paso,   estar   en 
Buenos   Aires   (donde   se   toman   las 
decisiones),   plantear   los   temas, 
debemos ir hacia esas metas para el 
desarrollo y crecimiento de la ciudad”.
 
SINERGIA PÚBLICO-PRIVADO

Giqueaux sostuvo: “Esto debe quedar 
como   precedente,   más   allá   del 
gobierno   de   turno,   estas   son   las 
cosas  que   la  política  debe  cambiar, 
observar para articular el trabajo de lo 
público y privado, lograr esta sinergia 
entre estos dos sectores,  este es el 
camino,   y   bienvenida   esta 
oportunidad”.
 
TRAVESÍA DEL ISORO

Párrafo aparte,  Gastón Giqueaux en 
sus   declaraciones   radiales   también 
se   refirió   a   la  próxima  Travesía  del 
Isoro   y   anticipó   cómo   se   preparan 
para recibir a los participantes.

Como se sabe, la Travesía Isoro tiene 
como punto de llegada la estancia El 
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Cerrito.   En   este   sentido,   “estamos 
con   los  preparativos  en   la  zona del 
campo,   acomodando,   haciendo 
limpieza, para recibir a los “palistas”. 
Es un evento que ha crecido mucho, 
Pedro   (Sa)   ha   venido   trabajando 
fuerte   en   ese   sentido;   es   una 
experiencia   que   aporta   al   turismo, 
porque  visibiliza   los  atractivos  de   la 
ciudad”, afirmó.
 
PAISAJE Y NATURALEZA

“Como dato curioso, en la charla con 
CAME,   el   presidente   Alfredo 
González   -aportó   la   anécdota   el 
ruralista-  comentó que él   junto a su 
familia han participado de la Travesía, 
una   experiencia   inolvidable, 
maravillosa,   con   el   avistaje   de   un 
hermoso   paisaje,   algo   increíble   que 
no   se   ve   en   otro   lugar.   Por   eso 
resalto   el   hecho   de   declararse   por 
Ley,   Reserva,   para   cuidar   este 
patrimonio. Se debe trabajar fuerte en 
el desarrollo del Isoro como parte de 
la oferta turística”.
 
INVITACIÓN  A  INCLUIR  EL 
CERRITO COMO PLAN DE FIN DE 
SEMANA

Al   final   de   la   entrevista   Gastón 
Giqueaux convocó a la aventura en el 
río   o   a   esperar   el   arribo   de   los 
kayakistas: “Invitamos a participar de 
la   experiencia,   de   la   Travesía,   del 
recorrido de 42 KM, para descubrir la 
naturaleza.   En   “El   Cerrito”   los 
estaremos esperando; pueden hacer 
un plan de fin de semana distinto e ir 
al   lugar,   porque   está   prevista   la 
instalación   de   servicio   de   cantina 
para   esperar   a   los   participantes 
después de esa intensa aventura. Es 
fácil el acceso, por Ruta Nacional 12, 
desde la Rotonda de Acceso a Goya 
son   23   Kilómetros   al   acceso   al 
Cocalito,  ingresando por ese camino 
de   ripio   8   kilómetros,   señalizado 
igual, en el final del camino se dobla 
a   la   izquierda   otros   8   km,   uno   se 
encuentra   con   la   tranquera   y   la 
señalización “Travesía del   Isoro”.  La 
otra   alternativa   es   el   camino   más 
corto, por el Bajo, Ruta Provincial 82, 
todo ripio, camino del cementerio, 28 
kilómetros   exactos.   Son   las   dos 
alternativas para llegar a El Cerrito y 
participar de la experiencia”.
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TORNEO PROVINCIAL DE FÚTBOL
 Sportivo Benjamín Matienzo debuta en la competencia provincial el domingo 
23 desde las 18 horas en su estadio, el “Coliseo de la J. J. Rolón”.

El presidente de la entidad aurinegra 
Oscar   Morales   considera   que   han 
conformado   un   buen   equipo 
competitivo   para   el   provincial, 
destaca   la   alegría   de   retornar   al 
torneo provincial, e invita a los socios, 
simpatizantes   y   aficionados   en 
general a acompañar a Matienzo en 
su presentación el domingo.

En   declaraciones   radiales,   Oscar 
Morales anticipa que se aguarda una 
gran convocatoria  el  domingo en su 
estadio   “José   Eulogio   Pezzelato”, 
para   el   debut   de  Matienzo   ante   el 
Deportivo   Concepción.   “Estamos 
evaluando   el   costo   de   la   entrada, 
entendemos que para los socios que 
tengan su cuota al  día abonarán un 
valor de 2.000 pesos”, consideró.
 
ACOMPAÑAMIENTO  DE  LA 
AFICIÓN FUTBOLERA
El   dirigente   “matiencista”   señaló: 
“Solicitamos   a   la   ciudadanía   a 
acompañar   a   Matienzo,   por   el 
esfuerzo que hacen  los  clubes para 
participar   en   el   Provincial,   los   3 
clubes   de   nuestra   ciudad   (Huracán, 
Central   y   Matienzo)   presentamos 
equipos   competitivos   dentro   de   un 
certamen   importante   como   es   el 
provincial, teniendo en cuenta que los 
otros   dos   no   disputan   sus 
compromisos en Goya.  Necesitamos 
del acompañamiento del aficionado”, 
afirmó.
 
“El  partido  está  previsto   su   inicio  a 
las   18   horas,   por   las   altas 

temperaturas.   Si   la   noche   llega, 
tenemos   en   óptimas   condiciones 
nuestro   sistema   lumínico”,   recordó 
Morales.
 
EQUIPO COMPETITIVO
Consultado sobre la conformación del 
plantel   para   disputar   el   provincial, 
indicó: “Hemos trabajado con nuestro 
equipo   técnico   liderado   por   Carlos 
Gómez   en   la   conformación   del 
plantel.   Matienzo   tenía   un   plantel 
corto en jugadores y en edad, salimos 
a   la   búsqueda   de   jugadores   del 
ámbito   local,   y   agradecemos   a   los 
clubes   por   la   cesión   de   esos 
deportistas requeridos. Hemos traído 
14   refuerzos,   entre   los   que   se 
destacan   Johna   Silvero,   “Machito” 
Gauna, Justo Sosa, proveniente de la 
Liga   de  Córdoba,  Rodrigo  Bejarano 
que   retorna  al   club,   “Nino”  Vallejos, 
de   Sportivo.   Un   equipo   bastante 
competitivo,   ahora   aguardamos   que 
en la cancha se den los resultados”.
 
RECUPERAR  LA  GLORIA 
DEPORTIVA
En  otro   tramo  del   diálogo   radial,   el 
presidente calificó:   “Estos  torneos  te 
dan grandeza,  son  los campeonatos 
que   queremos   disputar,   para 
recuperar la gloria. Hemos tomado la 
decisión de conformar un equipo de 
prensa institucional, están trabajando 
en las redes para que el matiencista 
esté al tanto de todas las novedades. 
Otro  aspecto  que  es  bueno   resaltar 
es  la aprobación de  los documentos 
de nuestra asamblea, que nos da el 
orden   institucional.   Estamos 
trabajando   para   dejar   en   mejores 
condiciones nuestra casa”, afirmó.
 
INVITACIÓN  A  CONCURRIR  AL 
COLISEO DE LA J. J. ROLÓN
“Invitamos para el domingo a las 18 
horas,   en   nuestro   estadio,   estamos 
expectantes   para   nuestro   debut, 
ansiosos por la buena pretemporada, 
con   el   objetivo   de   posicionar   a 
nuestro   club.   Esperamos   tener   una 
buena   cantidad   de   espectadores, 
anhelando sea un buen espectáculo 
deportivo”, concluyó el presidente de 
Matienzo Oscar Morales.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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FUMIGACIONES  DE  ESTABLECIMIENTOS 
EDUCATIVOS
La Dirección de Bromatología de la Municipalidad de Goya desde este jueves 
20 llevará a cabo el protocolo de control de plagas en todas las instituciones 
educativas de la ciudad.

La   citada   dirección,   en   su 
compromiso   incansable   con   la 
seguridad y salubridad, cumplirá con 
esta acción que se  realiza previo al 
inicio del ciclo lectivo.
 
El   dispositivo   mencionado   iniciará 
este jueves 20 en el turno mañana. El 
objetivo: la cobertura total de norte a 
sur de la ciudad.
 
El   director   de   Bromatología   y   el 
Departamento   de 
Zoonosis coordinarán días y horarios 
con   los   directivos   de   los   distintos 
colegios de  la ciudad para garantizar 
una ejecución eficiente.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DESARROLLO  SOCIAL:  DISTRIBUCIÓN  DE 
MÓDULOS ALIMENTARIOS
Este  jueves comienza la  distribución de los  módulos alimentarios  en las 
oficinas de Desarrollo Social, Mazzanti 555, a los beneficiarios de los barrios 
Remanso y Aeropuerto.

El calendario prosigue el viernes 21, 
ocasión en que deberán concurrir los 
titulares que viven en  los barrios 63 
Viviendas,   Puente   Chiappe,   CGT, 

Leandro   Alem,   Yapeyú,   Virgen   de 
Lourdes,  Mauricio Valenzuela,  Santa 
Clara, Rincón de Gómez, Virgen del 
Rosario,   Bicentenario,   La   Rotonda, 
Inmaculada   Concepción,   San 
Cayetano,   Santa   Rita,   Plácido 
Martínez,  Centro,   9   de   Julio,   Santa 
Ana y Jardín.

 
Cabe   recordar   las   exigencias 
requeridas en cada entrega: concurrir 
el   día   indicado  para   cada  barrio,   el 
titular con su DNI, en el horario de 8 a 
12.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya
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CORO INFANTO JUVENIL
Se recuerda a todos los interesados que se halla abierta la inscripción para 
ser parte del Coro Infanto Juvenil que dirige la profesora Selva Vera, una de 
las  tantas  propuestas  que  ofrece  la  Dirección  de  Cultura  de  Goya  a  la 
comunidad.

El   periodo   de   inscripción   continúa 
todo el mes de febrero y los ensayos 
iniciarán   en   marzo,   los   lunes   y 
viernes de 16 a 17,30 horas.

 
Como   lo   expresó   su   directora 
oportunamente, este espacio artístico 
se orienta a descubrir los matices de 
las   voces   y   desde   allí   apostar   al 
crecimiento del coro infanto-juvenil.
 
Las consultas que surjan al respecto 
se   responden   en   el   teléfono   3777 
474003, por parte de la propia Selva 
Vera.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

VOS PODÉS SER LA PRÓXIMA REINA NACIONAL 
DEL SURUBÍ
El primer paso para ello es registrar tu inscripción en la sede de la Secretaría 
de Turismo, José Gómez 953, en el Centro de Informes situado en la rotonda 
de acceso a la ciudad, o solicitando el link de inscripción al 3777- 627416.

La   inscripción   está   abierta   y   se 
extiende   hasta   el   9   de   marzo, 

pudiéndose registrar la misma en los 
lugares   mencionados   dentro   del 
horario comprendido entre las 7 y las 
21.
 
Posterior   a   esta   fecha   se   va   a 
proceder a realizar una preselección 
para luego quedar en un máximo de 
12 aspirantes al reinado de la Fiesta 
Nacional del Surubí.
 
Los requisitos para postularse son:
*Tener 18 años como mínimo.
*Tener aprobado el secundario.
*Una residencia mínima de 2 años en 
Goya.
*Edad máxima, 25 años.
* Presentación   de   DNI   y   Título   de 
Nivel Secundario
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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ESCUELA  MUNICIPAL  DE  TEATRO:  ABIERTA 
INSCRIPCIÓN

La  Escuela  Municipal  de  Teatro 
invita  a  los  interesados  a  formar 
parte  de  este  espacio  cultural  a 
inscribirse  para  el  inicio  de  las 
actividades,  previsto  para  el  mes 
venidero.

Durante todo febrero hay oportunidad 
para   inscribirse.   Para   más 
información   y   consultas   pueden 
dirigirse al 3777 446789.

La   Escuela   de   Teatro   destina   su 
formación   a   niños   de   7   años   en 
adelante,   adolescentes,   jóvenes   y 
adultos.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

“GOYA LIQUIDA” EN LA CAME: PUNTA DE LANZA 
EN LA REGIÓN
Goya se posiciona como modelo de innovación en el comercio local a través 
de la colaboración con la CAME.

La   Secretaria   de   Industria   y 
Comercio,   María   Paz   Lampugnani, 
regresó   recientemente   de   Buenos 
Aires   tras   gestiones   institucionales. 
Acompañando al Intendente de Goya, 
Dr. Mariano Hormaechea, el Director 
de   Suministros   y   Compras   y   otros 
representantes municipales, participó 
en   un   encuentro   clave   con   el 
presidente   de   la   Confederación 
Argentina   de   la   Mediana   Empresa 
(CAME),   Alfredo   González,   y   el 
Secretario   de   Hacienda,   Juan   Blas 
Taladrid. La finalidad fue fortalecer el 
trabajo   conjunto   y   potenciar   el 
desarrollo   de   las   pequeñas   y 
medianas empresas.

La CAME, organismo que aglutina a 
numerosos   comercios,   empresas   y 
pymes del país, puso a disposición de 
Goya   no   solo   la   sección   “Cielo 
Abierto” – de especial interés para la 
ciudad – sino también su amplia red 

de   economías   regionales   y   una 
cartera   educativa   para 
capacitaciones,   abriendo   nuevas 
oportunidades   para   canalizar   y 
resolver inconvenientes.

En una entrevista en 88.3, María Paz 
Lampugnani destacó los puntos clave 
del   encuentro:   “Principalmente   nos 
reunimos  por  el   tema Cielo  Abierto. 
Hace  años  se  viene   implementando 
en   varias   partes   del   país   y   nos 
ofrecieron   asesoramiento   y 
acompañamiento  para   llevar  a  cabo 
en   Goya.   Les   relatamos   nuestras 
intervenciones y les presentamos los 
resultados obtenidos con el programa 
GOYA LÍQUIDA, que forma parte de 
esta iniciativa.”

La   funcionaria   agregó:   “La   idea   es 
trabajar de forma conjunta, contando 
con especialistas que nos asesoren, 
organicen   y   convoquen   a   los 
comerciantes   para   concretar   las 
metas del mañana.”

Es   relevante   mencionar   que   el 
presidente   de   la   CAME,   Alfredo 
González – oriundo del Chaco y con 
especial  afecto  por  Goya,  gracias  a 
su   experiencia   en   el   sector 
farmacéutico – subrayó la importancia 
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de esta colaboración para dinamizar 
el comercio local.

Sobre la reactivación de la economía 
en la ciudad, María Paz Lampugnani 
explicó:   “En   este   camino   venimos 
realizando   conversaciones   y 
recopilando   estadísticas   con   los 
comerciantes.   Ahora   debemos 
presentar los beneficios de incorporar 
un   comercio   Cielo   Abierto, 
identificando el  lugar idóneo para su 
establecimiento   y   el   corredor 
adecuado   para   su   funcionamiento. 
Todo   esto   produce   un   efecto 
multiplicador   que   dinamiza   la   rueda 
del comercio en la ciudad.”

Además, la Secretaría de Industria y 
Comercio   resaltó   que   Goya   es   la 
única   ciudad   en   la   Provincia   de 
Corrientes que impulsa una campaña 
de promoción de ventas denominada 
GOYA   LÍQUIDA.   La   funcionaria 
manifestó:   “Nos   enteramos   de   que 
otras  asociaciones  de  comercios  de 
la  provincia  y  de  otras   regiones  del 
país,   incluso   en   Misiones,   quieren 
imitar nuestro GOYA LÍQUIDA.”

Y agregó: “Gracias a  la  interrelación 
con la CAME, esta idea de promoción 
se   ha   difundido   y   está   siendo 
replicada.   Nuevamente,   Goya   es 
punta de lanza; así como lo fueron el 
parque   industrial,   el   complejo 
ambiental y la playa de transferencia 
de   cargas,   somos   modelos   y 
ejemplos para otras ciudades.”

María Paz Lampugnani también hizo 
hincapié en la importancia de que la 
ciudadanía  conozca  estos  esfuerzos 
y valoró el  Club de Emprendedores, 
único en la provincia: “Es bueno que 
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la ciudadanía tenga conocimiento de 
todo   esto.   Hacemos   un   llamado   al 
espíritu crítico y emprendedor propio 
del   goyano,   ya   que   desde   afuera 
otros  actores  aplauden  y   felicitan   lo 
que   venimos   realizando.   Todo   es 
fruto   del   trabajo   en   equipo, 
beneficiando tanto al comercio como 
al consumidor.”

El programa GOYA LÍQUIDA no solo 
impulsa   las   ventas   de   los 
comerciantes,   sino   que   también 
visibiliza   a   los   pequeños   negocios 
que participan a través de  las redes 
del programa. María Paz Lampugnani 
destacó:   “Con   el   transcurso   de   las 
ediciones,   hemos   establecido   un 
premio estimulador que otorga a  los 
comercios   un   mes   de   promoción 
publicitaria   en   un   programa   de 
televisión   local,   con   entrevistas   y 
visitas,   reconociendo el  esfuerzo del 
comerciante.”

Finalmente, la funcionaria recordó las 
invitaciones   que   ha   recibido   Goya 
para participar en futuros encuentros 
comerciales   y   apostó   por   el 
crecimiento continuo de la industria y 
el  comercio,  mencionando proyectos 
en   el   frigorífico,   parque   industrial   y 
zona   de   transferencia   de   cargas. 
María   Paz   Lampugnani   concluyó: 
“Tenemos un producto bruto de Goya 
que   potencia   el   crecimiento   de   la 
actividad económica de la ciudad”.

Con estos avances y la consolidación 
de   alianzas   estratégicas,   Goya 
reafirma   su   compromiso   con   la 
modernización   y   el   desarrollo   del 
comercio local, posicionándose como 
referente   y   ejemplo   a   seguir   en   la 
región.

Sonia Espina

POLÍTICA  EDUCATIVA,  ACOMPAÑAMIENTO  Y 
TRABAJO:  TRES  PILARES  DE  LA  GESTIÓN 
MUNICIPAL  EN 
EDUCACIÓN 
La  Secretaria  de  Educación, 
doctora Sonia Espina recordó este 
miércoles  que  está  abierta  la 
inscripción para tomar algunas de 
las  nuevas  oportunidades  de 
formación  tecnológica  que 
brindará  el  ITG  Goya,  que  ofrece 
cursos  cortos  de  capacitación. 
Además, analizó el trabajo que 
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encara su dependencia en apoyo al 
docente y alumno.

“El ITG ya arrancó, con el cursillo de 
la   carrera   de   Tecnicatura 
Universitaria  en  Programación  y  por 
otro lado se han iniciado inscripciones 
para   los   cursos   cortos   que   tienen 
mucha convocatoria  y  que  son  muy 
útiles,  algunos se  vienen  trabajando 
hace rato y otros son nuevos”, explicó 
la funcionaria.

Introducción a la Creación de Pagina 
WEB,   Diseño   de   3D   desde   cero, 
Animación  para  Principiantes,  Hogar 
Inteligente, Paso a Paso (Domótica), 
Instalación   y   Administración   de 
Cámara   de   Vigilancia,   Curso   de 
Reparación de Impresoras de Papel, 
Electrónica   Básica   para   Todos   e 
Infraestructura  de  Redes,   son  estas 
capacitaciones.
 
ESCUELAS MUNICIPALES
 
Las Escuelas “Antonio R. Villarreal” y 
“Nuestra Señora de Itatí”, iniciaron el 
periodo   de   inscripción   para   sus 
ofertas académicas.
 
En   el   caso   de   la   Escuela   “Nuestra 
Señora   de   Itatí”,   institución   ubicada 
por   calle   Las   Heras   N°555,   en   el 
horario de la mañana de 8 a 12 y por 
la tarde de 16 a 20 hs.
 
En el caso de la institución del barrio 
Itatí,   la oferta es para  los siguientes 
cursos:
 
·         ESTÉTICA   PROFESIONAL: 
Taller de Peluquería Profesional.

·         PRODUCCIÓN   DE 
INDUMENTARIA:   Modista/Modisto; 
Modelista;   Patronista;   Operario 
Cortador.

 
·         TEJIDO Y CROCHET

 
·         MANICURA

 
En el caso de la escuela “Antonio R. 
Villarreal”,   institución   ubicada   en 
Avenida   Neustadt   181,   la 
preinscripción abrió la pasada 
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semana de 8  a  11,30 horas;  ofrece 
los siguientes cursos:
 
·         GASTRONOMÍA:   Pastelero; 
Panadero; Cocinero.

 
·         ESTÉTICA   PROFESIONAL: 
Auxiliar   de   Peluquería;   Peluquero/ 
Peluquera.

 
·         PRODUCCIÓN   DE 
INDUMENTARIA:   Operador   de 
Máquina   para   la   Confección   de 
Indumentaria;   Modista;   Modisto; 
Patronista;   Operador;   Cortador   de 
Indumentaria.

·         MANICURA

“Estas   inscripciones   ya   están 
completas con sus cupos al igual que 
la   Escuela   de   Artes   Plásticas   que 
posee   lista   de   espera   debido   a   la 
convocatoria   que   ha   tenido   en   los 
distintos   talleres   que   brinda   esta 
escuelita   así   que   estamos   muy 
contentos   porque   todas   las 
propuestas   educativas   que   hemos 
elegido para este 2025 están siendo 
aceptadas   con   cupos   completos”, 
dijo.
 
APOYO ESCOLAR
 
Desde   la   Secretaría   de   Educación 
también se empezó a instrumentar el 
programa   “Aprendiendo   juntos” 
destinado a brindar apoyo escolar  a 
estudiantes de los niveles primario y 
secundario.
 
Durante este período de vacaciones, 
los niños y jóvenes necesitan reforzar 
conceptos   para   las   materias   que 
deben rendir. Este beneficio se ofrece 
desde   el   mes   pasado   en   el   Aula, 
situada en el Paseo La Anónima.
 
Junto   con   el   inicio   de   clases,   en 
marzo arranca una segunda etapa del 
programa,   pero   en   las   más   de   30 
sedes   barriales   e   instituciones   para 
que este apoyo llegue a todos con las 
mismas posibilidades y niveles.
 
PUESTA A PUNTO DE ESCUELAS
 
Recordó   que   antes   del   inicio   de 
clases, como desde hace varios 
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años, el municipio de Goya colabora 
con  las  instituciones escolares de  la 
ciudad y  el  campo prestando ayuda 
solidaria en la puesta a punto de los 
edificios.
 
“Se coordina el envío de equipos de 
Dirección   de   Servicios,   de   Defensa 
Civil   cuyos   operarios   trabajan   en 
limpieza   de   tanques, 
desmalezamiento y fumigación de las 
más   de   50   escuelas   rurales   que 
tenemos en las tres secciones y sus 
parajes,  este  trabajo  se arrancará a 
más tardar el lunes para que el 5 de 
marzo   estén   todas   a   punto   para 
iniciar actividades”, indicó.
 
FERIA DEL LIBRO
 
Se   viene   la   VII   Feria   del   Libro   de 
Goya y la doctora Espina adelantó la 
propuesta que reunirá como en cada 
edición a escritores, editoriales, 
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libreros y amantes de la lectura en un 
espacio   de   encuentro   y 
enriquecimiento cultural con epicentro 
en   el  Multiespacio   de  Predio  Costa 
Surubí.
 
“Esta   organización   lleva   varios 
meses   así   que   ya   empezamos   a 
hacer  el  armado,   la   logística  y  más 
cercana   a   la   fecha   se   terminan   de 
ultimar   los   detalles,   pero   sí,   ya 
empezamos a trabajar en todo esto”, 
reiteró.
 
De esta forma de trabajo en conjunto 
está   comprometida   no   solo   esta 
secretaría   de   Educación   sino   las 
escuelas,   colegios   e   instituciones 
educativas en sus distintos niveles y 
la Feria del Libro y la Expo Carreras 
es un ejemplo de esta mancomunidad 
que se logra en bien de la educación 
pública, integral e inclusiva.

EN CASA DEL BICENTENARIO: 

JORNADA  DE  EMPODERAMIENTO  FEMENINO  Y 
ENTREGA DE KITS IGUALITARIOS
La  Casa  del  Bicentenario  fue  el  escenario  de  una  jornada  de 
empoderamiento femenino que tuvo lugar este miércoles 19 de febrero. La 
actividad, organizada por el Consejo Provincial de la Mujer, la Dirección de 
Juventud y el Ministerio de Desarrollo Social, reunió a numerosas mujeres y 
representantes  institucionales  en  un  espacio  diseñado  para  fomentar  el 
aprendizaje, la reflexión y el fortalecimiento de las capacidades de la mujer 
en la sociedad.

La   jornada   contó   con   presencia   de 
Cecilia   Berger,   presidenta   del 
Ministerio   Provincial   de   la   Mujer; 

María   Clara   Gortari,   Directora   de 
Juventud   del   Gobierno   de   la 
Provincia; Secretario de Desarrollo 
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Humano   y   Promoción   Social   de   la 
Municipalidad   de   Goya,   Julio 
Canteros   y   el   Dr.   Emilio   Martínez, 
Subsecretario   de   Atención   Primaria 
de   la   Salud   (APS).   Asimismo, 
participaron   Agostina   Montenegro, 
Directora   de   la   Mujer;   Gastón 
Espinosa,   Director   de   Juventud; 
Alejandro Lago, Director de Deportes; 
Victoria   González,   Directora   de 
Acción   Social;   Liza   Kammerichs, 
Coordinadora  de  Discapacidad;   y   la 
Dra.   Vivian   Merlo,   presidenta   2   de 
HCD,   entre   otros   miembros   del 
Consejo Provincial de la Mujer.

El  evento  se abrió  con  las palabras 
del Dr. Emilio Martínez, quien dio una 
cálida  bienvenida  a   los   presentes   y 
resaltó   la   importancia   del   programa 
de kits igualitarios, también conocidos 
como kits menstruales,  destinados a 
aliviar   la   carga   económica   que 
enfrentan   muchas   mujeres 
mensualmente.   “La   verdad   que   es 
grato   estar   acá   por   el   motivo   que 
estamos acá, de ampliar esta entrega 
de   kits   inclusivos   o   kit   menstrual. 
Nosotros,   desde   salud,   lo   venimos 
haciendo   en   las   diferentes   salas, 
incluso en zonas rurales. Hoy, contar 
con   la   presencia   del   Director   de 
Juventud,  el  Director  de  Deportes  y 
representantes   de   diversas   áreas 
municipales   de   Goya,   nos   permite 
que todos comprendan  la relevancia 
de este programa. ¡Muy bienvenidos 
a todos!”, expresó el Dr. Martínez.

MARIA CLARA GORTARI

En seguida, la Directora de Juventud 
de   Corrientes,   María   Clara   Gortari, 
profundizó   en   el   alcance   del 
programa de higiene menstrual,  una 
iniciativa   que   ya   había   sido 
implementada en Goya y que  forma 
parte   de   un   plan   más   amplio 
impulsado por el gobernador Gustavo 
Valdés.   “Vinimos con este programa 
de   higiene   menstrual,   que   ya   lo 
vienen implementando acá en Goya. 
Es una iniciativa del gobernador para 
acompañarnos   y   dotarnos   de 
herramientas   que   nos   permitan 
empoderarnos.   Tanto   el   gobierno 
como   el   municipio   nos   brindan   su 
apoyo, y hoy, junto con la presidenta 
del   Consejo   de   la   Mujer,   Cecilia 
Berger,   esperamos   que   esta   charla 
nos enriquezca, nos haga partícipes y 
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nos impulse a difundir este programa 
entre   todas   las   mujeres”,   destacó 
Gortari,   haciendo   hincapié   en   la 
importancia   de   la   colaboración 
institucional.

CECILIA BERGER

La   presidenta   del   Consejo   de   la 
Mujer,   Cecilia   Berger,   reafirmó   el 
compromiso de su entidad al señalar: 
“Dependemos   del   Ministerio   de 
Desarrollo   Social   y   estamos 
realizando un trabajo articulado con la 
Dirección de Juventud.  Esta visita  a 
los  municipios   nos   permite   entregar 
los   kits   igualitarios   y   brindar   una 
charla de empoderamiento femenino. 
Todo esto producto es por   iniciativa 
del  Dr.  Gustavo  Valdés,   quien   está 
profundamente   comprometido   con 
que   las   mujeres   conozcamos 
nuestros derechos y, de esa manera, 
logremos   empoderarnos.   Muchas 
gracias   a   todas   por   venir”.   Sus 
palabras resonaron como un llamado 
a la unión y a la reivindicación de los 
derechos de las mujeres, destacando 
la  importancia de trabajar en equipo 
para transformar realidades.

JULIO CANTEROS

El Secretario de Desarrollo Humano y 
Promoción   Social,   Julio   Canteros, 
complementó   las   intervenciones 
agradeciendo   el   apoyo   del 
gobernador   Gustavo   Valdés   y   de 
diversas   instancias   ministeriales. 
“Agradecemos a nuestro gobernador 
y   al  ministro   por   la   oportunidad   de 
trabajar   de  manera   articulada  en   el 
tema   de   los   kits   menstruales,   una 
herramienta   fundamental   para   todas 
las mujeres.  Este programa,  que ha 
venido   desarrollándose   desde   hace 
tiempo, nos acerca más y nos permite 
difundir   estas   iniciativas   para   que 
más   mujeres   puedan   beneficiarse. 
Muchas  gracias   también  al  Consejo 
Provincial   y   a   la   Directora   de 
Juventud por hacer posible que este 
programa se extienda cada vez más”, 
puntualizó   Canteros,   subrayando   la 
importancia   de   la   continuidad   y 
expansión  de  estas   iniciativas  en   la 
provincia.

La   jornada   concluyó   con   una 
enriquecedora   charla   de 
empoderamiento femenino y posterior 
entrega de los kits menstruales.
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Esta iniciativa no solo responde a una 
necesidad   básica   de   higiene,   sino 
que   también  se  presenta  como una 
herramienta de empoderamiento y de 
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afirmación   de   los   derechos   de   la 
mujer.

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  PROVINCIA  DE 
CORRIENTES
Licitación privada 01/2025

OBJETO: COMPRA 1000 METROS CÚBICOS DE HORMIGÓN H21.

Presupuesto Oficial: $ 115.000.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de  Compras y 
Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 608 – Primer Piso – GOYA, 
Corrientes.,   en   días   hábiles   de 8   a   13   horas   Tel.   03777-470720. 
Mail:  compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o 
retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección 
antes mencionada.  Adquisición del  pliego hasta el  día 26/02/2025.  FECHA DE 
APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 27 de Febrero 
de  2025  a   las  09:00  horas  en   la  Dirección  de  Compras  y  Suministros  de   la  
MUNICIPALIDAD DE GOYA,  Primer Piso de la dirección mencionada

“Piro” Álvarez

EL GOYITA FLEIVA: EL FREESTYLE SE ADUEÑA 
DE LA COSTANERA NORTE
Este  domingo,  Goya  se  convertirá  en  el  epicentro  del  freestyle  con  la 
realización del "Goyita Fleiva", un evento impulsado por la comunidad hip 
hop local y respaldado por la Municipalidad de Goya a través de la Dirección 
de  Juventud.  La  competencia,  que  tendrá  lugar  en  la  Costanera  Norte, 
comenzará a las 19 horas y promete una jornada vibrante de rimas y talento.

Desde   la   conducción   del   evento 
Facundo   Emanuel   Álvarez,   más 
conocido  como "Piro",  quien dialogó 
con Radio Ciudad 88.3 para brindar 
todos   los   detalles.   "Va   a   estar 
bastante   lindo.   El   evento   arranca   a 
partir de las 19 horas, pero desde las 
16 vamos a estar con las rondas de 

clasificación.   Están   todos   más   que 
invitados,   va   a   durar   hasta 
aproximadamente las 23", destacó.

El sabor de Goya en el freestyle

El nombre del evento, “Goyita Fleiva”, 
tiene una fuerte raíz en la comunidad 
hip hop de la ciudad. “Fleiva viene de 
la   palabra   en   inglés   “flavor”,   que 
significa “sabor”. En este caso, es el 
“Sabor de Goyita”,  como le decimos 
con cariño a nuestra ciudad. Además, 
es   el   nombre   con   el   que   nos 
identificamos dentro de la comunidad 
del hip hop en Goya”, explicó Piro.

La   competencia   está  diseñada  para 
todos aquellos que quieran demostrar 
su   talento   en   la   improvisación   y   el 
rap.   "Las   inscripciones   son 
presenciales   y   totalmente   gratuitas. 
Se van a realizar entre  las 17 y  las 
18:15 horas, así que pueden anotarse 
desde los más chicos hasta los más 
grandes",   invitó   el   animador   del 
evento.

mailto:compras@goya.gob.ar
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Como   toda   competencia,   el   “Goyita 
Fleiva”   cuenta   con   ciertas   reglas   y 
criterios de evaluación. “El objetivo es 
que  las batallas sean entretenidas y 
que todos la pasemos bien, tanto los 
competidores   como   el   público. 
Siempre puede haber algún insulto o 
chicana, pero no se trata de denigrar 
al   oponente,   sino   de   demostrar 
creatividad,   fluidez   y   dar   un   gran 
show”, remarcó Piro.

El   evento   contará   con   un   jurado 
compuesto   por   tres   especialistas, 
quienes tendrán la responsabilidad de 
calificar   a   los   participantes.   “Ellos 
darán   su   veredicto   en   el  momento, 
así que hay que estar atentos a sus 
decisiones”, agregó el organizador.
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Un evento de convocatoria regional

El   “Goyita  Fleiva”  no  solo  atraerá  a 
competidores   locales,   sino   que 
también contará con la presencia de 
freestylers   de   otras   provincias   y 
localidades   cercanas.   “Vienen 
participantes   de   Corrientes,   Chaco, 
Bella   Vista   y   Saladas.   Así   que 
tendremos   una   jornada   cargada   de 
arte y cultura hip hop”, destacó Piro.

Además   de   las   batallas,   el   evento 
contará   con   presentaciones   en   vivo 
de artistas locales y de la ciudad de 
Corrientes.   “Los   esperamos   a   partir 
de las 18 horas para disfrutar de un 
show   dinámico   y   lleno   de   música 
urbana”, concluyó Piro.

AMAD CONFIRMÓ NUEVAS INCORPORACIONES
 
En  el  inicio  de  esta  semana,  el  Verde  confirmó la  llegada  de  nuevos 
refuerzos para completar su roster de cara a la temporada federal.

El   elenco   del   Barrio 
Tampoco confirmó entre este lunes y 
martes, los regresos de los hermanos 
Natalio y Facundo Montti, además del 
retorno de Franco Piasentini y Donato 
Valente,   todos provenientes del  club 
Unión,   donde   disputaron   la   pasada 
temporada.

El   regreso  de   los   "mellis"  Montti   es 
sin   duda  una  buena  noticia   para  el 
plantel goyano, ya que son dos "hijos" 
de   la   institución  quienes   regresan  y 
buscan   conformar   con   su   hermano 
Vicente, un trío que de qué hablar en 
la competencia. Ambos juveniles, han 
ganado el año pasado experiencia y 
minutos  de  juego en Unión entre   la 
Liga Federal Formativa y también en 
la primera división.
Por  el   lado de Piasentini   y  Valente, 
también son buenas noticias, ya que 

ambos aportan altura en la pintura y 
la   posibilidad  de   tener   una   rotación 
más larga, en un torneo que será por 
más exigente, En el caso de ambos 
jugadores,   también   es   un   retorno 
pues Franco y Donato han jugado ya 
la   Liga   Federal   con   AMAD,   y 
nuevamente   se   suman,   buscando 
imprimir el "ADN" goyano al equipo, y 
también provienen de Unión.
 
De   esta   manera,   el   Verde   tiene 
prácticamente armado   su   roster   de 
cara a la 2025 de la más federal de 
las   competencias   de   básquet   del 
país.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


